

13 Marzo, Concentración Renault Avila

Publicado por Jose - 03-02-2016 23:24:48

Os pego el email que nos han enviado al Club:

Para el primer evento de este año, el próximo día 13 de Marzo de 2016, hemos elegido la histórica Ciudad de Ávila, en Castilla y León, con una situación inmejorable en el centro peninsular, cerca de Madrid y a una distancia muy atractiva de grandes ciudades españolas. Además de ser la sede de la Delegación Centro de nuestro Club.

Queremos reunir todo tipo de vehículos Renault, ya sean Renault Classic, Youngtimers de los 80 y 90, vehículos Renault Sport y/o resto de modelos de la marca del rombo sin importar su edad. La única condición es que estos se encuentren en un estado lo más fiel a su origen o en su defecto, que tengan la menores modificaciones estéticas y/o mecánicas posibles.

En el evento habrá ruta por las pintorescas carreteras de la comarca abulense, comida con menu regional, premios, sorteos, regalo para todos los asistentes y por supuesto, buen ambiente y camaradería entre los aficionados a la marca.

Además aprovechamos este evento para iniciar las celebraciones del 25 Aniversario del Renault Clio 16V, dedicando en exclusiva uno de nuestros premios a la mejor unidad de las presentes. Gracias a nuestro patrocinador en la zona Agencia Renault José Moreno Velasco, también expondremos algunas de las últimas novedades de la marca, que no son pocas precisamente.

Sortearemos algunos detalles gracias a nuestros patrocinadores, como Hans Garage que aportara unos premios que a buen seguro dejarán muy buen sabor de boca.

Los vehículos inscritos optarán a varios premios, los cuales se categorizarán de la siguiente manera:

- Premio Zalba-Caldu Seguros S.A. al Mejor Vehículo Clásico. (1º, 2º y 3º clasificado).
- Premio Renault José Moreno Velasco S.L. al Mejor Vehículo Renault Sport. (1º, 2º y 3º clasificado).
- Premio Talleres Rubicar al Vehículo más Antiguo.
- Premio al participante de Procedencia más Lejana.
- Premio Hotel Restaurante Casa Pipo al Vehículo más Exclusivo.
- Premio Especial Coches a Escala al Mejor Renault Clio 16V en su 25 Aniversario.

La inscripción por coche con menú incluido son 20€.
Cada acompañante adicional que vaya a comer, 15€.
Es decir, coche más pareja de comensales, 35€.

Para hacer la preinscripción es necesario enviar una foto exterior y general del vehículo (con las placas de matrícula visibles) al mail concentracionrenault@gmail.com y la organización enviará el formulario de inscripción y los datos para el pago. Una vez recibida toda la documentación por nuestra parte, la inscripción sólo quedará formalizada oficialmente al recibir el pago en cuenta.

Las plazas son limitadas, siendo el día máximo para oficializar la inscripción en el evento, el próximo Viernes 4 de Marzo de 2016.

PROGRAMA:

9:00 Recepción de vehículos en zona cerrada en el Parking del Mercado de Ganados de Ávila.

11:30 Cierre de recepción y preparación de ruta.

12:00 Salida a ruta.

13:30 Parada y Aperitivo (a cuenta de los participantes) en La Aldea del Rey Niño.

14:30 Vuelta a zona cerrada en Ávila.

15:00 Comida en Restaurante El Lienzo de Ávila.

17:00 Entrega de premios y sorteos.

19:00 Fin del evento.

La organización se reserva el derecho de admisión de inscripción si no se cumplen mínimamente los criterios establecidos y el derecho a modificar criterios y condiciones según convenga con objetivo de mejorar el evento.

=====

Re: 13 Marzo, Concentración Renault Avila

Publicado por Mariete - 08-02-2016 08:36:56

Yo voy a asistir.

=====